

## Gutes Zusammenwirken der beiden Schulstandorte

**Sommerfest der Gemeinschaftsschule Oberes Wiesental mit Sponsorenlauf war Zuschauer magnet in Schönau .**

### Schönau

Fr, 24. Juni 2016

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der Badischen Zeitung.

von: **roda,bz**



Mit dem Erlös des Sponsorenlaufs beim Sommerfest der Gemeinschaftsschule werden Anschaffungen finanziert. Foto: Rosendahl

SCHÖNAU (roda). "When the Saints go Marching in", intonierte die neu geschaffene Bläserklasse unter der Leitung von Lernbegleiterin Anne Böhler in der voll besetzten Aula der Buchenbrandschule zur Eröffnung beim Sommerfest des Gemeinschaftsschule Oberes Wiesental.

"Schön, dass unsere fünf Standorte hier zu einem gemeinsamen Sommerfest zusammengekommen sind", stellte Evelyn Heeg in ihrer Begrüßung fest und dankte allen, die zum Gelingen beigetragen hatten, allen voran der Ethik-Gruppe unter Leitung von Lernbegleiterin Maren Födisch-Kuhn, die den Anstoß zu dieser Veranstaltung gegeben hatte, und dem Organisationsteam um Uschi Renz.

Mit "Aura Lee" verabschiedeten sich die Bläser und machten die Bühne frei für den Piratentanz und die Mitmachlieder der Klassen 1 und 3 aus Todtnau, gefolgt vom Tanz der 7. Klasse aus Schönau am Ende des Bühnenprogramms. Ausgiebiges "Warming up" mit viel Musik unter professioneller Anleitung von Sportfachfrau Nathalie Salomon war dann im Schulhof angesagt, bevor es an den Start zum Sponsorenlauf ging (der Erlös dient für Anschaffungen an den Schulstandorten Schönau und Todtnau). Nach Überquerung der Wiese führte die Laufstrecke über die Flüh durchs Buchenbrändle zurück in den Schulhof. Insgesamt 975 Runden von jeweils einem Kilometer wurden gezählt. Während die Läufer und Läuferinnen unterwegs waren, konnten die kleinen Besucher ihre Fahrkünste mit Bobbycar & Co. in einem Geschicklichkeitsparcours unter Beweis stellen, und alle konnten sich in der Kaffeestube und am Food-Truck kulinarisch verwöhnen lassen. In der Aula lockte ein Fotostudio mit Requisiten und Sofortausdruck der Schnappschüsse. Jugendliche der fünften Stufe zeigten ihre Präsentation zum Thema Johann Peter Hebel, die sie bereits im Hebelhaus und beim Hebelfest dargeboten hatten. Alles in allem ein gelungener Cocktail, der die gute Zusammenarbeit der Standorte demonstrierte.